

## El Ayuntamiento de Sevilla duplica la inversión en los centros de **adicciones**, con la idea de triplicarla en 2026

- Aprueba financiarlos con 537.000 euros para mejorar la atención y aumentar el personal. Prevé seguir aumentando la dotación en los próximos años. Más información: Casi 800 personas viven en la calle o en infraviviendas de Sevilla: "Hay gente con camisa y chaqueta en albergues"



Sevilla (Municipio) Adicciones Ayuntamientos Prestaciones sociales Drogas

<https://www.lespanol.com/sevilla/20241104/ayuntamiento-sevilla-duplica-inversion-centros-adicciones-idea-tri...>

Miguel Arco

Lunes, 04 noviembre 2024

Journalist

El Ayuntamiento de Sevilla ha apostado por reforzar los **centros de adicciones** de Sevilla. Es por ello que se ha comprometido a invertir hasta 537.405,02 euros. Antes la dotación de este servicio estaba fijada en los 250.000 euros, según fuentes municipales.

El Área de Derechos Sociales ha aprobado duplicar la financiación de los centros de día dedicados a este propósito. En la actualidad, la ciudad cuenta con tres de ellos, en la **Macarena**, en **Juan XXIII** y en el **Polígono Sur**.

No obstante, fuentes municipales confirman que la intención es triplicar la inversión y superar ampliamente los **600.000 euros**. Explican que el contrato firmado ahora es bianual, por lo que solo es el primer paso del refuerzo. Será, por tanto, en 2026, cuando se pueda alcanzar la cantidad deseada por el Consistorio. El año que viene también esperan realizar más aportaciones.

De hecho, según comentaba el pasado mes de agosto, **José Luis García**, el delegado de Barrios de Atención Preferente y Derechos Sociales, la intención es que la inversión total sea de 682.131 euros.

Por el momento, la inversión en estos centros ha pasado a ser de **537.000 euros** con el nuevo contrato. Básicamente, tal como indican desde el Consistorio se manifestará en el aumento de los recursos y del personal para estos tres centros.

De dicha inversión, **120.000 euros** han sido aportados por la Junta de Andalucía a través de la Consejería de Salud y Consumo. Por su parte, de los fondos propios del Ayuntamiento de Sevilla saldrán 417.405,20 euros.

El nuevo plan contempla cinco partidas presupuestarias destinadas a los centros Macarena, Juan XXIII y Polígono Sur. Una de ellas es de **11.400 euros** y se destina a la renovación del alquiler de uno de los locales.

El resto de las asignaciones, de 80.000, 83.000, 230.000 y 131.000, están íntegramente destinadas, según indican fuentes municipales, a **mejorar la atención de las personas** que diariamente acuden a estos centros, poniendo un foco especial en los jóvenes. El aumento del personal se llevará una buena parte del dinero.

## Polémica tras cambios en el Gobierno

Los centros de **adicciones** del Ayuntamiento de Sevilla fueron objeto de debate el pasado mes de agosto, al hilo de los **cambios en el Gobierno de José Luis Sanz** . En ese momento, estos servicios se desligaron del Área Salud para pasar a la de Derechos Sociales.

Para el PSOE, según indicó la concejala Encarnación Aguilar, suponía "un **desmantelamiento** " del Área de Salud del Ayuntamiento.

En su respuesta, José Luis García, el nuevo responsable de la materia como delegado de Derechos Sociales, aseguraba que el objetivo de la reestructuración era plantear "una **atención global** a toda la población de Sevilla de una manera más contundente".

Sevilla

El concejal popular aprovechó para anunciar que la intención de " **triplicar la dotación** que realizaba el PSOE en centros de **adicciones**". Es ahora, cuando se ha concretado la primera parte. La inversión ya se ha duplicado, con la previsión de sumar más aportaciones en los próximos años.

"Los centros de **adicciones** y las políticas de VIH van a seguir estando presentes en coordinación con las entidades que trabajan en la lucha contra el VIH, otras ITS y contra las **adicciones**", aseguraba **José Luis García** .

## La labor de estos centros

En los tres centros municipales dedicados a este propósito, se desarrollan diversas iniciativas relacionadas con la **atención a las adicciones** de sus usuarios. Los profesionales que trabajan en ellos contribuyen a rehabilitar a estas personas. También las ayudan en su incorporación sociolaboral.

Los destinatarios son personas afectadas por el consumo de **drogas** , pero también por la práctica de otras conductas adictivas. Suelen presentar problemas físicos, psíquicos y familiares. También atienden a personas que estén en riesgo de sufrir estos problemas y a su entorno cercano.

A través de diversos programas, se promueve su integración en la sociedad favoreciendo su **plena autonomía personal** . Los profesionales trabajan con ellos para que adquieran hábitos saludables y se trata de implicar a la comunidad cercana con estrategias de información, aproximación y sensibilización.

## **Abiertos por la mañana y algunas tardes**

Están abiertos en horario de **lunes a viernes** , entre las 8.00 y las 14:30. Las tardes de los martes y los jueves, el horario es de 16:30 a 19:00

Antes, durante el mandato del PSOE, la gestión dependía del **Área de Salud y Protección Animal** . A finales de 2022, una veintena de usuarios del centro de Juan XXIII llegaron a recoger firmas para impedir su cierre.

El contrato de adjudicación del servicio se retrasó y durante los primeros días de 2023, el Ayuntamiento tuvo que concentrar toda la atención a los usuarios de la ciudad en el centro de la **Macarena** .

Ahora, es el área de **Derechos Sociales** la que centraliza estos esfuerzos, con una inversión ya reforzada y que el Consistorio prevé seguir aumentando en los próximos años hasta superar ampliamente los 600.000 euros.